

GMÜNDER TAGESPOST

Hier schreibt der Katholische Frauenbund Westhausen

Frauenbund-Fahne feierlich gesegnet



Am Sonntag, 24.9.17 wurde in der katholischen Kirchengemeinde von Westhausen Patrozinium gefeiert und traditionell dem Hl. Mauritius gedacht. In dem vom Kirchenchor mitgestalteten Gottesdienst wurde die neue Frauenbund-Fahne des Zweigvereins Westhausen gesegnet.

Gemeinsam mit Pfarrer Matthias Altrichter zelebrierte Pfarrer Reiner den Gottesdienst. Er sprach viel über die neue Fahne, deren Eigenschaften und Gestaltung und spannte mit jedem Detail einen Bogen zum Leben und zum Glauben. Es war eine sehr feierliche Messe. Im Anschluss lud der Frauenbund zum Sektempfang in der Herbstsonne ein.

© Katholischer Frauenbund Westhausen 05.10.2017 11:33

Mehr zum Thema

- Alle Artikel des Vereins [Katholischer Frauenbund Westhausen](http://www.gmuender-tagespost.de/vereine/frauenbund-westhausen/) <http://www.gmuender-tagespost.de/vereine/frauenbund-westhausen/>

279 Leser

Zu diesem Artikel wurden noch keine Kommentare geschrieben.

Unfassbar: So verkaufen Sie Ihre Wohnung zum Höchstpreis

Anzeige



Die Preise für Immobilien sind auf Rekordhoch: Verkaufen Sie Ihre Wohnung nicht unter Wert. Experten bewerten Ihre Wohnung & verkaufen Sie zu einem fairen Preis [weiter](#)